



An
Jens Meyer
Oberbürgermeister
Stadt Weiden
92637 Weiden

Antrag zur Stadtratssitzung am 5.10.2020

Entwicklung und Erwerb von Zukunftsflächen für die Innenstadt Weidens

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

aktuell gibt es mehrere Überlegungen zur Entwicklung der Innenstadt in Weiden. Vor Jahren wurden in der Stadt Weiden dazu Gedankenspiele und Planungen angestellt, welche Rolle das Areal der Deutschen Bahn am alten Dorf bzw. hinterm Rangierbahnhof, mitten in Weiden, in diesen Überlegungen einnehmen könnte.

Die Stadtratsfraktionen CSU, Bürgerliste und FDP/FW beantragen daher:

- 1) Die Verwaltung möge die Planungen auf diesem Areal vorstellen
- 2) Die Verwaltung möge aufzeigen, inwieweit der Erwerb und die Entwicklung dieser Fläche mitten in der Stadt von speziellen Fördermöglichkeiten flankiert werden kann. Ein mögliches Förderprogramm wäre z. B. das Programm: „Wachstum und nachhaltige Erneuerung“, in welchem innerstädtische Flächenpotentiale mobilisiert werden sollen.
- 3) Die Verwaltung möge aufzeigen, wie mit möglichen Altlasten auf diesem Areal umgegangen werden könnte. (Beispiel Stadtteil Scheibe).
- 4) Der OB wird beauftragt mit der Deutschen Bahn Gespräche aufzunehmen und einen möglichen (Teil)Erwerb dieses Areals zu sondieren und die Ergebnisse dem Stadtrat berichten. Gleichzeitig soll der aktuelle Stand der Elektrifizierung erfragt werden, die Auswirkungen der Elektrifizierung auf das Bahnareal erfragt werden und ein Umsetzungshorizont aufgezeigt werden.

Wir bitten, Herrn Dr. Christian Deglmann in der Sitzung zur weiteren Erläuterung das Wort zu erteilen.

Beste Grüße

Ihr
Benjamin Zeitler
Fraktionssprecher
CSU-Fraktion

Christian Deglmann
Fraktionssprecher
Bürgerlisten-Fraktion

Christoph Skutella, MdL
Fraktionssprecher
FDP/FW-Fraktion